



MEIN SONNTAGSBLATT

12

Darstellung des
Herrn B

In der Bibel steht:

Simeon war ein frommer Mann. „Vom Heiligen Geist war ihm offenbart worden, er werde den Tod nicht schauen, ehe er den Christus des Herrn gesehen habe.“ Die Eltern von Jesus brachten ihn in den Tempel und Simeon sprach: „Nun lässt du, Herr, deinen Knecht, wie du gesagt hast, in Frieden scheiden. Denn meine Augen haben das Heil gesehen, das du vor allen Völkern bereitet hast, ein Licht, das die Heiden erleuchtet, und Herrlichkeit für dein Volk Israel.“

Lk 2,26.29–32 (Lukasevangelium)

Die langen Nächte sind vorbei und die Tage werden langsam wieder heller. Der Glaube an Jesus kann unser Leben heller machen. Jesus ist das Licht der Welt und will Licht in unserem Leben sein. Durch seine Botschaft möchte er den Menschen helfen, traurige Herzen froh zu machen und ihnen Kraft durch den Glauben zu schenken. Heute an „Mariä Lichtmess“ werden viele Kerzen in den Kirchen geweiht. Wir erinnern uns an diesem Tag daran, dass Gott seinen Sohn Jesus in die Welt gesandt hat, um Licht für die Menschen zu sein: Wärme, Orientierung, Erleuchtung. Hast du Kerzen zum Gottesdienst mitgebracht?

**Für mein
Leben:**



Gebet:

Es ist schön, wenn es wieder heller wird. Jesus, schicke allen traurigen und einsamen Menschen ein Licht in ihre Herzen. Amen.



Schimmernde Wasserkerze

Kerzen verbreiten ein sehr schönes, weiches Licht. Besonders schön sieht es aus, wenn das Kerzenlicht durch Wasser schimmert. Aber eine Flamme im Wasser – geht das denn? Wie du es genau machen kannst, wird hier gezeigt. Probiere es doch mal aus!

Was du brauchst:

- eine Kugelvase
- Schraubglas (ca. 3 cm niedriger als die Kugelvase)
- Stumpenkerze
- Sand, kleine Steine, Muscheln
- 2-3 Plastikfiguren
- Wasser



So wird's gemacht:

1. Stelle die Kerze in ein Schraubglas. Sie sollte fast gleich hoch sein.
2. Setze dann das Glas in die Mitte einer großen Kugelvase. Streue um das Glas herum Sand, kleine Steine und Muscheln.
3. Ein Drittel der Vase sollte befüllt sein, damit sie fest steht und nicht kippen kann.
4. Setze die Plastikfiguren in die Vase und beschwere sie mit ein paar Steinen.
5. Befülle zum Schluss das Gefäß bis knapp unter den Rand mit Leitungswasser.



Es ist schön, wenn es wieder heller wird. Jesus, schicke allen traurigen und einsamen Menschen ein Licht in ihre Herzen. Amen.